
毎月14日は大津町教育の日 ●問い合わせ　役場学校教育課　学務係　☎096(293）3349

小学校６年生が伝統芸能を見て、体験しました

学校での取り組みなどをご紹介

大津町地域おこし協力隊

乳幼児健康支援・訪問ヘルパー
「ママヘルプ」

大津町子育て支援センター
☎096（294）9511 役場子育て支援課 ☎096（293）5981

子育てイベント
カレンダーで
最新情報を
ゲットしよう！

子育てカフェ（月 1回・無料）

子育てのことで、どうしたらいいか
分からないことなど、お尋ねできます。

日時

場所

協力

わくわく

子育て子育て

※無料・予約不要・お気軽に！
※駐車場は役場もご利用ください。問い合わせ

７

「ママヘルプ」って知ってる？

１月23日㈭
10:00～12:00
まちづくり交流センター
ペアレントプログラム・
ネットワーク
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飾りプレートとマグカップを作
りました。粘土が思うように平
らにならず、難しかったです。
また手や服も汚れて大変でし
た。完成したマグカップは取っ
手が小さくなってしまいました
が、それもいい思い出です。

　作品を焼き上げるまでにどうのよう　
　な工程がありますか？

1粘土を薄く平らになるまで延ばします 2粘土を切り取り、筒に巻きつけます
3取っ手を付け、ろくろに載せて回転させながら形を整えます
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円満寺窯（真木）で陶芸を続けて来られ、10数
年前からおおづ図書館敷地内の陶芸室で陶芸教
室を開いています。現在は約20人の会員がお
り、道具を使っ
たり、色付けに
工夫しながら思
い思いの作品を
作っています。

～ふきの陶～
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形ができたら乾燥させた後、約
800℃で素焼きをします。その後
で色をつけ、約1,240℃で本焼きを
してできあがりです。大きさは約
15％縮みます。

　国際交流員マシュー・サイバートと大津町の人々との交流を通して、いろいろ
な町の魅力を発見していくコーナーです！今回は、陶芸教室の「ふきの陶」に突撃
取材しました。

伝統芸能鑑賞会が、11月13日に町文化ホールで開催。
町内の小学校６年生が伝統芸能である「狂言」を鑑賞しました。

この事業は、児童が直接、伝統芸能を鑑賞し体験することで、いろいろな文化に触
れてもらうために開催しています。今年も「狂言みのる会」（菊池市）の皆さんに狂
言を披露してもらいました。また代表で７人の児
童が舞台に立ち、狂言を体験しました。本物の狂
言を見た児童たち。話の内容を探りながら狂言に
見入る様子が印象的でした。
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地域おこし協力隊の活動を紹介していくコーナーです。今回は昨年開催された交流会について語ってくれました。

　こんにちは！地域おこし協力隊です。　こんにちは！地域おこし協力隊です。
昨年12月７日に米山区集会所で米山・古昨年12月７日に米山区集会所で米山・古
城地区合同交流会を開催しました。城地区合同交流会を開催しました。
●抱える深刻な問題●抱える深刻な問題
　開催のきっかけとなったのは、各地区　開催のきっかけとなったのは、各地区
の訪問と、まちづくり懇談会でした。その訪問と、まちづくり懇談会でした。そ
の中で課題として挙げられたのが、過疎の中で課題として挙げられたのが、過疎
化やイノシシやシカなどによる農作物の化やイノシシやシカなどによる農作物の
鳥獣被害でした。鳥獣被害でした。
　このような地区をどうにかできないか　このような地区をどうにかできないか
と、ジビエを使った地域おこしを考えまと、ジビエを使った地域おこしを考えま
した。役場農政課や商工会青年部とも話した。役場農政課や商工会青年部とも話
し合い、まずは地域の人とジビエを食べなし合い、まずは地域の人とジビエを食べな
がらの交流会を開催することにしました。がらの交流会を開催することにしました。

1住民、役場職員、議員、商工1住民、役場職員、議員、商工
会の人が集まりました2焚き火会の人が集まりました2焚き火
を囲んで話し合いましたを囲んで話し合いました

●次につながる第一歩に●次につながる第一歩に
　当日は、予想を上回る50人ほどが来　当日は、予想を上回る50人ほどが来
てくださいました。区長さんから「ここてくださいました。区長さんから「ここ
までできると思っていなかった。勇気がまでできると思っていなかった。勇気が
出た」「一人ぼっちの地区じゃなかった」出た」「一人ぼっちの地区じゃなかった」
との声が聞けたことが一番の成果です。との声が聞けたことが一番の成果です。
　次回は、キャンプファイヤーを囲み、　次回は、キャンプファイヤーを囲み、
近隣の地区も一緒になって開催したい近隣の地区も一緒になって開催したい
と考えます。まだまだ課題も多いですと考えます。まだまだ課題も多いです
が、一歩目を踏み出せたと思います。が、一歩目を踏み出せたと思います。
　米山・古城地区以外にも課題を抱え　米山・古城地区以外にも課題を抱え
る地区は多くあります。これからも地る地区は多くあります。これからも地
区の聞き取りを続け、少しでも皆さん区の聞き取りを続け、少しでも皆さん
の力になれればと思っています。の力になれればと思っています。

22

11

13 12広報おおづ 2020.1広報おおづ 2020.1


